

COMMUNIQUE DE PRESSE
LES REPUBLICAINS DES HAUTES-PYRENEES



Les élections sénatoriales se sont déroulées ce dimanche 24 septembre. Dans les Hautes-Pyrénées, les deux sénatrices sortantes, Mesdames Maryse CARRERE et Viviane ARTIGALAS, ont été réélues, dès le premier tour.

En républicains et en démocrates, nous leur adressons nos félicitations.

En suivant, seules deux formations ont obtenu un score supérieur à 10% des suffrages, dont les Républicains. Tous les autres candidats ont obtenu des résultats en deçà de ce seuil.

A cet égard, nous tenons à saluer la candidature et le parcours de notre candidat Jacques BEHAGUE, et de sa suppléante, Anne-Marie BELTRAN. Déjà candidat en 2017, Jacques BEHAGUE avait obtenu 11% des voix et s'était classé en 6^{ème} position ; cette année, il se classe 4^{ème} avec près de 12% des suffrages.

Cette progression en voix et en score vient couronner une active campagne de terrain, qui a fait honneur à nos couleurs, qui plus est dans un contexte politique national et local difficile. Que les grands électeurs qui leur ont accordé leur confiance, trouvent ici l'expression de nos sincères remerciements.

Au niveau national, la majorité sénatoriale, autour de Gérard LARCHER, a été confortée. Nous nous en félicitons, et formons le vœu que le Sénat porte, aujourd'hui comme hier, les combats qui nous sont chers, dont notamment la défense de la ruralité, le soutien à l'économie, la restauration de l'autorité régaliennne de l'Etat.

La Fédération

Les Républicains des Hautes-Pyrénées